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TOP 1 Konferenzleitung und Protokollführung

Katha wird für die Sitzungsleitung und Hendrik für das Protokoll vorgeschlagen. Günther
befürchtet Probleme bei einem TOP, die Vorschläge werden ohne Widerspruch angenom-
men.

TOP 2 Tagesordnung

Mit Aufsetzung des TOPs 9 angenommen.

TOP 3 Genehmigung des Protokolls der letzten Kon-

ferenz

Günther �ndet es unglücklich, dass auf den Weg eines Einschreibens verwiesen wurde,
Katha �ndet es unpraktisch, jetzt einen Beschluss zu fassen, der für Einschreiben eine
Kostenübernahme durch die Fachschaft vorsähe, da in einem solchen Beschluss ein hohes
Missbrauchspotential liege.

Das Video, welches den Einwurf des Briefes in den Briefkasten beweisen soll, wurde
dem FSR zur Verfügung gestellt; die aufkommende Diskussion wird unter TOP 6 geführt.
Es wird klärend angeführt, dass der FSR nicht erwartet, von nun an seine Post in Form
von Einschreiben zu erhalten.

Damit wird das Protokoll angenommen.

TOP 4 Dringlichkeitsbeschluss

Dringlichkeitsbeschluss

Für das Projekt �Die Currywurst-Jagd und das letzte Fiege�,
eine Schnitzeljagd durch Bochum, werden bis zu 200 Euro zur
Verfügung gestellt, insbesondere für Essen und Getränke. Ein
Antrag auf Kostenübernahme wird von Patrick bei der FSVK
gestellt.
Zustimmung Ablehnung Enthaltung Kein Votum

10 0 0 11

Der Antrag ist nicht angenommen
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Abstimmung

Für das Projekt �Die Currywurst-Jagd und
das letzte Fiege�, eine Schnitzeljagd durch
Bochum, werden bis zu 200 Euro zur Ver-
fügung gestellt, insbesondere für Essen und
Getränke. Ein Antrag auf Kostenübernahme
wird von Patrick bei der FSVK gestellt.
Zustimmung Ablehnung Enthaltung

4 0 0

Der Antrag ist angenommen

Es besteht Einigkeit darüber, dass der Dringlichkeitsbeschluss mit der Abstimmung hin-
fällig ist.

TOP 5 Berichte aus den Arbeitskreisen

TOP 5.1 ESE

Günther berichtet: Es wurden Fotos gemacht, auf denen keine Masken getragen wurden,
und kein Abstand eingehalten wurde. Er habe aus gleichem Grunde mehrfach meckern
müssen. Ansonsten ist alles gut gelaufen.

Beim PowerPoint-Karaoke gibt es derzeit Probleme, weil nicht bekannt sei, ob in allen
Räumen Anschlüsse für Beamer seien. Hendrik merkt an, dass nach seiner Kenntnis in
allen Räumen VGA-Anschlüsse seien, diese seien teilweise in Medienschränken, ansonsten
üblicherweise am Pult. Kabel können vorhanden sein, dies ist aber nicht gesichert, daher
sollten Kabel mitgeführt werden. Hendrik versucht, Details zu eruieren.
Daniel schlägt vor, die Whiteboards oder Tafeln in den Räumen zu nutzen. Auÿerdem sol-
len der Fachachaftslaptop und der Fachschaftsbeamer als Fallback-Ebene bereitgehalten
werden; hierfür soll Jurek den Laptop geeignet präparieren, dass kein Zugri� auf Fach-
schaftsdaten besteht, sofern dieser hierfür an Personen gegeben werden soll, die nicht im
Rat sind.

TOP 5.2 Ersti-Heft

Das Ersti-Heft läuft weiterhin und sollte zeitnah fertig sein. Das Organigramm wird für
unverständlich gehalten.

TOP 6 Post

Es kam ein Brief von der ZaPF.
Bezüglich des verschollenen Briefes soll die Angelegenheit von Hendrik zusammenge-

fasst und nach Gegenlesen durch Daniel und Jannik an die Staatsanwaltschaft Bochum
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übergeben werden. Da der Briefkasten neuer als die Schlösser an den Schränken ist, ist der
Kreis derer, die legitim an den Schlüssel für den Briefkasten gelangen können, beschränkt.

Es wird durch eine Person in längerer Weise ausgeführt, wie früher im Rat mit Straf-
taten umgegangen worden sei.

Im Übrigen hat Günther einen Brief mit den Stimmen zur Fachschaftsratswahl im
Wintersemester 2017/2018 erhalten, denen zufolge die Stimmen bei einer Person falsch
gezählt worden seien. Es wird über die Motivation, den Brief jetzt zu schicken, philoso-
phiert; der Brief wird, mit Kenntnisnahme des Rates, entsorgt.

Lennart bietet an, einen Stahlschrank bereitzustellen, der ein Mehrpersonenkonzept
erzwingt.

TOP 7 Finanzen

Abstimmung

Es sollen 50 Euro für Gra�k-Adapter/-Kabel
bereitgestellt werden, soweit notwendig
Zustimmung Ablehnung Enthaltung

4 0 0

Der Antrag ist angenommen

TOP 8 ZaPF

Die ZaPF soll in Garching statt�nden, derzeit wird mit einer Person pro Fachschaft
gerechnet. Hendrik würde gerne auf die ZaPF fahren, Günther würde ein Ratsmitglied
bevorzugen. Katha wird vorgeschlagen und wäre auch interessiert, zudem wären Lennart
und Jannik interessiert.

TOP 9 Vollversammlung

Die Vollversammlung soll wegen ZaPF um eine Woche gegen den üblichen Termin ver-
schoben werden. Es wird angestrebt, diese in Präsenz statt�nden zu lassen, es ist aber
noch nicht ganz klar, wie das gehen soll.

Es wird vorgeschlagen, einen groÿen Hörsaal zu buchen und die Vollversammlung
ggf. zu verschieben, wenn zu viele Leute kommen. Alternativ könne versucht werden, die
Vollversammlung auf einem geeignet groÿen Parkplatz o. ä. durchzuführen. Katha möchte
sich darum kümmern.

Patrick spricht sich deutlich gegen eine Präsenz- und für eine Online-Vollversammlung
aus. Gegen eine Online-Vollversammlung wird eingewendet, dass man dort keine Mög-
lichkeit habe, die Anwesenheit und insbesondere die korrekte Durchführung von Wahlen
zu sichern.
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TOP 10 Verschiedenes

Daniel schlägt vor, den Hinweis auf die Sitzung künftig auch über Discord zu verbreiten,
hierzu soll Jurek angesprochen werden.

Lennart bietet an, die im Fachschaftsraum vorhandenen P�anzen zu sich zu nehmen,
um sie zu hegen und zu p�egen. Hiergegen bestehen keine Einwände.

Ende: 16:14 Uhr
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